



GASO.LINE

Bergepanzer 38(t) Hetzer

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

Le Bergepanzer 38(t) (Sd.Kfz.136) est en fait un véhicule de récupération basé sur le Jagdpanzer 38(t) Hetzer ou du Pz.Kpfw 38(t). Le Bergepanzer 38(t) avait une superstructure sans toit et accueillait un équipage de quatre hommes. Pour seule défense, une MG34 était transportée à l'intérieur. Le Bergepanzer 38(t) était doté à l'avant comme à l'arrière de boucle de remorquage. L'ancien compartiment de combat était occupé par un treuil motorisé. Le Bergepanzer 38(t) était également équipé d'une large bêche à l'arrière et d'une potence démontable qui pouvait être installée à gauche comme à droite. Ces deux équipements pouvaient être couplés au treuil. Des barres de traction (d'une capacité de 30 tonnes) étaient aussi disponibles. À partir d'octobre 1944 à mai 1945, 170 exemplaires furent produits par BMM (Praga/CKD). 64 Hetzers et 106 Pz.Kpfw 38(t) furent ainsi convertis. Ces engins étaient incorporés dans les Versorgungs Kompanie (Compagnie de service et de commandement) à partir de novembre 1944. Le Bergepanzer 38(t) était utilisé pour tracter un Panzerjäger 38(t) léger (environ 14 tons) mais sur de courtes distances et sur terrain nivelé.

TECHNICAL CHARACTERISTICS

Bergepanzer 38(t) (Sd.Kfz.136) is in fact a vehicle of recovery based on Jagdpanzer 38(t) Hetzer or Pz.Kpfw 38(t). Bergepanzer 38(t) had a superstructure without roof and accomodated a crew of four men. For only defense, a MG34 was transported inside. Bergepanzer 38(t) was equipped with before as with the back with loop of towing. The old compartment of combat was occupied by a power winch. Bergepanzer 38(t) was also equipped with a broad spade to the back and a dismountable bracket which could be installed on the left like on the right. These two pieces of equipment could be coupled with the winch. Draw bars (of a capacity of 30 tons) were also available. From October 1944 at May 1945, 170 specimens were produced by BMM (Praga/CKD). 64 Hetzers and 106 Pz.Kpfw 38(t) were thus converted. These machines were incorporated in Versorgungs Kompanie (Company of supply and Headquarters) as from November 1944. Bergepanzer 38(t) was used to tractor draw light Panzerjäger 38(t) (approximately 14 tone) but on short distances and levelled ground.

Ce modèle est fabriqué par **Quarter Kit Modèle Shop**
10, passage du charolais 75012 Paris France
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.16 Fax: (33) 01.44.75.01.61
E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.quarter-kit.com

**Nomenclature MF48565K
Bergepanzer 38(t) Hetzer**

N°	Désignation	Qté
1	Caisse	1
2	Chenilles	2
3	Roue tendeuse intérieur	2
4	Roue tendeuse extérieur	2
5	Barbotin intérieur	2
6	Barbotins extérieure	2
7	Support bâche	3
8	Poignées caisse	8
9	Galets	4
10	Galet de retour	2
11	Bêche	1
12	Tambour treuil	1
13	Casier agrès	1
14	Grue de manutention	1
15	Poutre en bois	1
16	Siège	1
17	Barre de remorquage	2
18	Grande chenille recharge	1
19	Petite chenille recharge	1
20	Cric	1
21	Support barre remorquage A	1
22	Point fixation grue	2
23	Feux Notek	1
24	Echappement	1
25	Feux convoi arrière	1
26	Sortir treuil arrière	1
27	Point fixation grue	1
28	Verrou bêche	2
29	Support barre remorquage B	1

Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes, n'hésitez pas à nous contacter.
If you have faulty or missing parts, don't hesitate to contact us.

